



## San Antonio retoma su tradicional espectáculo pirotécnico para recibir el Año Nuevo 2026

### Description

**Tras siete años de suspensión, la bahía volverá a iluminarse con fuegos artificiales de bajo impacto en una celebración pensada para toda la comunidad**

La bahía de San Antonio se prepara para brillar nuevamente en la noche de Año Nuevo con un espectáculo pirotécnico que retoma una tradición suspendida durante siete años, informó el alcalde Omar Vera ante autoridades y representantes de instituciones locales.

El show de fuegos artificiales, que tendrá una duración de 20 minutos sobre el mar, marca el regreso de una celebración que históricamente ha reunido a vecinos y visitantes del puerto. La suspensión se debió a diversos factores, entre ellos la pandemia de COVID-19.

### Espectáculo inclusivo y de bajo impacto

La celebración de este Año Nuevo 2026 contempla fuegos artificiales de bajo impacto ambiental y auditivo, con resguardos especiales diseñados para niños, niñas y personas con sensibilidad auditiva.

El evento incluirá además un show artístico en el Paseo Bellamar, donde el público podrá disfrutar de entretenimiento antes de que el cielo se llene de luz y color al dar la medianoche.

### Llamado a la comunidad

El alcalde Vera invitó a la comunidad porteña y a los visitantes a ser parte de este reencuentro con una de las fiestas más tradicionales de fin de año en San Antonio. "Es una oportunidad para mirar el cielo juntos y recibir el 2026 con alegría, esperanza y unidad", señaló la autoridad comunal.

El municipio espera que esta celebración marque el retorno definitivo de una tradición que forma parte de la identidad cultural del puerto y que convoca año tras año a miles de personas a las orillas de la bahía.

El Maipo

### Date Created

Diciembre 2025